



## 5 Parpol Tak Punya Jago di Beberapa Dapil

**JOGJA, TRIBUN** - KPU Kota Yogyakarta menetapkan 493 Daftar Calon Sementara (DCS) untuk bakal calon legislatif (bacaleg) DPRD Kota Yogyakarta. Dari jumlah itu, seluruh partai peserta Pemilu 2024 mendaftarkan calonnya, meski beberapa ada kekosongan di sejumlah daerah pemilihan (dapil).

Komisiner Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Yogyakarta, Erizal menuturkan, penetapan DCS per Jumat (18/8) sore, telah melewati proses panjang. Menurutnya, jika dibandingkan dengan penerimaan awal silam, jumlah calon yang diajukan partai politik pun mengalami penurunan signifikan.

"Sejak penerimaan awal menuju perbaikan, itu ada 600 bakal calon. Tapi, di masa pencermatan DCS dari 6-11 Agustus 2023, ada pengurangan yang diajukan. Berkurang 4 itu, menjadi 596 calon," ungkapnya.

Selain itu, ia menyampaikan terdapat 5 parpol yang dipastikan tak memasang 'jago' di beberapa dapil. Lima parpol itu PBB, Garuda, Hanura, PKN, dan Partai Buruh.

"Misalnya Partai Buruh, tak ada calon di dapil 5. PKN tak ada di dapil 2 dan 4. Hanura tak ada di dapil 1, 2, 3 dan 4. Kemudian, PBB itu juga tidak mengajukan calonnya di dapil 1, 2 dan 4," lanjutnya.

**Bisa Beri Masukan**  
 Sementara KPU Kabupaten Sleman mengatakan, masyarakat diperbolehkan memberi masukan terhadap nama-nama calon yang diumumkan.

"DCS kami umumkan selama 5 hari. Kemudian masyarakat bisa memberikan, (semacam) harapan masyarakat, pada nama-nama tersebut. Ketika nanti ada hal-hal krusial dalam pencalonan, ya nanti akan kami lakukan klarifikasi," kata Ketua KPU Sleman, Trapsi Haryadi, Jumat (18/8).

Trapsi mengatakan, DCS yang diumumkan sebanyak 749 orang. "Ada yang diganti, tidak memenuhi syarat (TMS) dan lain sebagainya. Jadi, jumlahnya nanti (yang diumumkan) tak sama yang diajukan itu," kata dia.

Sedangkan, KPU Kabupaten Bantul menetapkan 545 DCS calon anggota DPRD. Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Bantul, Joko Santosa menjelaskan, jumlah itu didapatkan dari 658 orang yang mengajukan diri

sebagai Bacaleg Kabupaten.

"Setelah dilakukan verifikasi, jumlah yang memenuhi syarat ada sebanyak 545 Bacaleg Kabupaten Bantul dan yang tidak memenuhi syarat sebanyak 113 Bacaleg Kabupaten Bantul," katanya.

Lalu, KPU Kulon Progo menetapkan 437 DCS Bacaleg. Ketua KPU Kulon Progo, Ibah Mutiah mengatakan, penetapan DCS di wilayahnya telah melalui proses yang panjang.

Ketika proses pengajuan perbaikan, jumlah bacaleg mengalami penurunan. Dari 550 menjadi 528 bacaleg, terdiri dari 426 MS dan 102 TMS. Selanjutnya, terdapat kelonggaran

perbaikan bagi bacaleg yang TMS.

"Dari proses itu, parpol dapat mengajukan perubahan daftar calon. Saat itu, ada 13 parpol yang mengajukan perubahan sekitar 452 orang. Kemudian kita jumlahkan dengan 4 parpol yang tak mengajukan di perubahan, jumlah calegnya sejumlah 526 orang," jelas Ibah. **(aka/nei/rii/scp)**

**Sejak penerimaan awal menuju perbaikan, itu ada 600 bakal calon. Tapi, di masa pencermatan DCS dari 6-11 Agustus 2023, ada pengurangan yang diajukan.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005